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Picnic da sogno
Un picnic lungo il viale di cipressi, tra stelle
cadenti, musica e tappeti persiani: è la suggestiva
idea di Villa Le Prata, che ha organizzato un
evento speciale per il 10 agosto, la notte di San
Lorenzo. I winelover potranno così degustare il
Brunello di Montalcino in abbinamento a una
varietà di fingerfood su tappeti persiani contornati
da cuscini colorati (grazie alla collaborazione con il
negozio La Sfinge di Montalcino e la galleria d'arte
Key Gallery), guardando le stelle cadenti e
ascoltando la musica di Luca Ravagni e Filippo
Zazzeri. Il tutto lungo il viale di cipressi che porta
alla Villa che fu residenza del vescovo di
Montalcino.

L’Italia soffre la mancanza di taxi. E Montalcino...
In una estate in cui, e per fortuna, il turismo è tornato forte in Italia, c'è un problema che interessa le
grandi città come Roma ma anche i centri più piccoli come può essere Montalcino. Sono i taxi, la cui
domanda è superiore all'offerta, con la politica che sta lavorando per poter avere sin da subito più auto
in strada. C'è dunque un bisogno di taxi e se nella Capitale ed a Milano per poter salire nel mezzo
colorato di bianco, sovente, c'è da fare una lunga fila, il problema a Montalcino è diverso perché come
è noto i taxi non ci sono affatto. Ne abbiamo parlato più volte sentendo anche la voce degli
imprenditori del mondo del vino e dell'accoglienza molti dei quali erano favorevoli all'introduzione del
servizio. Il turismo a Montalcino è cresciuto tanto negli ultimi anni, gli Ncc non bastano più in estate.
Soprattutto in un paese con pochi collegamenti (la stazione più vicina è quella di Buonconvento e per
l'alta velocità la soluzione più "comoda" è Firenze) e lontano dall'autostrada. Nella vicina
Montepulciano, altro centro turistico che ha avuto un boom negli ultimi anni, recentemente sono stati
introdotti i taxi e il progetto sta funzionando bene. Ma non solo, proprio la scorsa settimana è arrivata
un'altra novità: la stazione ’Montepulciano Centro’ con la prenotazione di un biglietto che permetterà
di raggiungere la ’perla del Cinquecento’ attraverso un servizio integrato treno+bus con coincidenze
alle stazioni di Chiusi e Montepulciano Stazione e viceversa (6 linee extraurbane disponibili).
Montalcino ha bisogno di guardare al presente e al futuro, ha bisogno di servizi per il turista e anche
per gli operatori economici. Il taxi non deve essere visto come un "lusso" ma una necessità in un
territorio che, lo ricordiamo, è uno dei più vasti di Italia. Guardando i dati presenti nel sito Autorità di
regolazione dei trasporti, in Italia (144 i Comuni monitorati) ci sono 23.139 licenze taxi (0,51 taxi ogni
1.000 abitanti) e 4.938 autorizzazioni Ncc.

Musica & running
Stasera “Concerto di mezza estate” della
Filarmonica Puccini in Piazza del Popolo a
Montalcino, sulle note di Pink Floyd, Abba, Piovani
e Tina Turner (ore 21.30). Domani aperitivo
pop-folk nel Chiostro di Sant’Agostino con “The
Walkers Trio” (ore 19). Il 5 agosto 47° Coppa Il
Poggiolo e 8° Trofeo Giorgio Ricci, manifestazione
di Cappuccini 1972 e Radioamatori C.B. Ilcinus in
collaborazione col Circolo Arci di Montalcino: ore
18 partenza mini passeggiata per i più piccoli, ore
18.30 partenze della competitiva di 10 km e della
ludico motoria di 5 km.

Lucia Menchini firma l’Opera
“Quando ho saputo di aver vinto il bando ho provato una gioia
immensa. Mi sono buttata anima e corpo nel progetto. Sono
montalcinese di origine, ho vissuto i Quartieri, so cosa sono le
tensioni della Festa. Mi sono quindi immedesimata in quei
momenti”. Non nasconde l’emozione Lucia Menchini, l’artista
che ha realizzato l’Opera del Torneo di Apertura delle Cacce n.
50, che sarà presentata l’11 agosto (ore 18.30) sotto le Logge di
Piazza del Popolo. “Non posso anticipare niente – spiega a
MontalcinoNews – chi mi conosce sa dove vado a parare, però
preferisco lasciare l’effetto sorpresa. Se ci ho messo molto?
Mentalmente no, l’idea è arrivata subito. Tecnicamente è stato
più complesso”. Menchini ha già esposto a Montalcino nel 2015
e ha donato in passato diversi quadri alle chiese del paese
d’origine. Lavora nel suo studio-atelier a Scandicci, dove abita. 

Raccolta sangue 
Domani, alle ore 8.45, si inaugura il Centro
raccolta sangue del presidio polifunzionale di
Montalcino, già attivo da alcune settimane.
Parteciperanno tra gli altri l’assessore
regionale alla sanità Simone Bezzini, il
sindaco di Montalcino Silvio Franceschelli, il
direttore sanitario dell’Asl Toscana Sud Est
Simona Dei, il responsabile del presidio
Davide Ricci e il responsabile del Centro
raccolta sangue Roberto Zadi. 

Il progetto Spuntone e il dibattito sui parcheggi
In due mesi si concluderà la conferenza dei servizi, poi il consiglio comunale di Montalcino adotterà
la variante urbanistica e il progetto definitivo dello Spuntone. Progetto che è stato esposto ieri
mattina durante un incontro pubblico poco partecipato (quattro persone collegate), anche per via
della modalità scelta, tramite Skype e in mattinata. Dopo l’introduzione di Giacomo Massoni, alla
guida del gruppo dei progettisti, il dibattito si è concentrato sul parcheggio, passato da quattro a un
piano per il caro prezzi. Il numero di posti previsto è sceso da 280 a 120,
con possibilità di ricavarne altri 80 in caso di necessità nella piazza
pubblica sopra il parcheggio. E qui inizia la querelle sui numeri. Per il
Comune i posti ad ora sono poco più di un centinaio. Ma allo Spuntone,
nei periodi di maggior afflusso, le auto in sosta aumentano a dismisura. “A
volte arrivano anche a 180 e con questo progetto di fatto vengono
diminuiti”, dice Andrea Rabissi, ex comandante della Polizia Municipale,
che ha chiesto un’assemblea pubblica perché il progetto è cambiato e “ci
sono molti malumori”. “Farò presente della richiesta”, ha risposto il
responsabile del procedimento, Paolo Giannelli. 
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